

女子ソフトテニス部

現主将 川原かなえ
顧問 津田・飯坂先生

私たちソフトテニス部は現在一年生五人、二年生九人の計十四人の元気な部員たちと、優しくておもしろく、時には厳しく指導してくれる津田先生の十五人で楽しく真剣に活動しています。夏は学校のコートで毎日大量の汗をかきながら暗くなるまでボールを追い、冬は学校の体育館での朝練や筋トレ。休日には上川の体育館へ練習しに行っています。そして毎年春には新一年生をまじえ、合宿が行われます。合宿では技術の向上とともに、団結力を高め、春の高体連にのぞみます。また、今年の春・秋の高体連ともに全道大会出場を果たしました。私たちは全道大会で、もつと勝ち上がっていくれるようなチームになることを目指し、日々の練習を大切にしていこうと思います。

いつも私たちのことを熱心に指導してくださる津田先生。大会の時には応援にかけつけて来てくださったり、冬に遠い所まで送迎してくれる保護者の方々。その他私たちを支えてくださっているすべての人々に感謝の気持ちを忘れず、悔いの残らないプレーをしていこうと思います。

最後になりましたが、かなえ先輩、美江先輩、明穂先輩、あかり先輩、れな先輩、さゆり先輩、彩先輩、ひとみ先輩。今までありがとうございました。これからも頑張ります！

